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    Марина : Здорово, что в голове все уложилось. Было интересно, понятно. Нашла свои недостатки, буду их исправлять. Нужно научиться дарить цветочки. Не только указывать, что надо делать, а научиться обращаться с людьми по-человечески. Спасибо вам большое, Вы молодцы. Буквально месяц я позанималась, такой рост! Нам была предложена практика прямо здесь, всем вместе обсуждать, ты ошибки свои видишь и растешь. Здесь живые люди, большие люди, с которыми очень интересно общаться. Спасибо.    
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    Светлана : В ожиданиях написала, что хотела бы не только замечать и видеть признаки, но и анализировать их и делать выводы логические и аргументированные, с этим как были проблемы, так и остались, просто теперь они конкретизировались, теперь точно могу увидеть в чем, вся эта загогулина. Мне очень понравилось, потому что все очень живое, все какое-то такое непосредственное. Как вы преподаете, это просто праздник какой-то, ей-богу, именины сердца, потому что докапываешься по всем интересующим вопросам. По всем вопросам, которые просто возникают, идет полнейшая раскладка, т.е. я не хожу с ними, не куда-то их в дальний ящик сознания скидываю, а тут же все разбирается. Видно, что Вы сами этим горите. Этим живете. Это заражает просто офигенно, потому что были такие случаи, когда человек профессионально работает, выдает тебе всю информацию, но видно, что он это делает «ну как бы вот… его текущая работа, левой пяткой правой ноги…» На качестве это не сказывается. Но отсутствие интереса для меня важный фактор.А были ли какие то конкретные результаты? Я перестала себя упрекать за отсутствие логики. Если мне раньше казалось, что могла бы посидеть, напрячься, подумать и сделать, сейчас я понимаю, что не надо мне сидеть напрягаться.Оно сложится само собой и не надо усердием брать то, что дается тебе по другим каким-то параметрам легче, проще и лучше. Что еще?.. Я буду этим заниматься, по крайней мере сейчас я в этом уверена. Это безумно интересно и безумно нравится. Мне кажется, все очень складно, оптимально. Достаточно было и теории, которая вынос мозга произвела. Потом на практике это все стало устаканиваться. Я и раньше знала, но на модуле наглядно увидела: все люди разные. Потому что есть обратная связь и люди объясняют… То, чего я до этого пыталась добиться от своих знакомых, еще от кого-то, но люди конечно не будут так раскрываться, все находимся в каких-то взаимоотношениях. А здесь …Вау!      Елена:  Первое. В ожиданиях я написала - получить знания, перечисленные в программе по этому модулю. Их я четко на сто процентов получила и усвоила. Второе. Я написала: «применять знания на практике, диагностировать других людей». Я скажу, тут надо начать с себя, разобраться в себе. И я это уже начала. Думаю, более или менее уяснила, почему я иногда грубо к людям отношусь, нащупала пути к пониманию. И также, думаю, начала понимать других людей, почему они так ко мне относятся. Стала более снисходительна к человеку, вижу его слабые стороны, предполагаю во всяком случае. Раньше меня убедить, что у людей могут быть какие-то слабости… я просто понять не могла. И в личной жизни, не только в профессии. В семье стала более-менее слушать. И задумываюсь во всяком случае, что я говорю. Думаю, это основное, что я здесь получила. Да, такого преподавания я еще нигде не видела. Я сама бывший педагог, но я нигде такой методики не видела, для меня это ново и очень интересно. Она работает, она явно работает. И интерес жуткий просто, на этом все построено. Столько эмоций, устаешь, но это очень приятные ощущения. Мне нравится, спасибо большое.    
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    Виктор ия:  Я буду очень не честной, если поставлю себе сегодня сто процентов.Я поняла, что я очень сильно запутана в диагностике. Я кусками прямо относила не туда. Факты сама себе придумываю и не туда отношу. Это надо теперь осмыслить, переработать. Как раз полтора месяца до следующего модуля. Мне понравился очень преподавательский состав, нигде не встречалось, чтобы на группу было 5 преподавателей. И пусть будет плюсик в мою демократию, но у нас были очень демократические отношения и такая дружеская атмосфера, очень теплая. Мне очень нравится, что здесь не надо что-то строить, изображать из себя. Мы просто пытаемся что-то узнать про себя и ведем себя так, какие мы есть. Я хочу сказать большое спасибо и студентам, с которыми действительно сложились комфортные отношения, очень чувствуется взаимная поддержка.Так что очень хочется продолжить. Интерес действительно очень большой. И с одной стороны хочется осмыслить старое, а с другой какая-то такая жадность в том, что самое интересное только впереди. Большое спасибо.      
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    Гаяна:  Во-первых, я получила новые знания, что мне очень приятно, я очень довольна; второе –  просто видеть людей, на которых приятно смотреть, с которыми приятно что-то обсуждать – мне тоже понравилось. И я примерила на себя новую роль: такого начинающего диагноста. Это абсолютно новое для меня – пихаться во что-то, потому что я человек такой, который пытается сначала хорошенько встать и только потом сделать следующий шаг. А я так вот ринулась, и мне интересно. Я благодарна за то, что попробовала себя в роли исследователя. Спасибо.     Светлана:  Ну, я захлебываюсь от эмоций. Я пришла сюда, чтобы попасть в определенную колею, получить определенные знания, и я не ошиблась в своем выборе. Спасибо Марине Юрьевне, что она меня сюда подтолкнула, вернее, приняла за меня решение – я долго собиралась сюда прийти. И я действительно все время получала огромное удовольствие от общения. У меня даже сегодня мысль возникла, что мы все в одной квадре, потому что комфортно; я бы никого не исключила. Общение с Вами стимулировало к следующему шагу. Чувствовалось, что перед нами еще что-то, и этот интерес поддерживался. Это подталкивало дальше.    

      

    Николай:  У меня всего два пункта. Но я вижу глубину каждого из них, что они вполне могут сойти за десять. Прежде всего, я научился, точнее, не научился, а только начал вот этот путь наблюдений за людьми – видеть людей, понимать их достоинства и даже любоваться особенностями личности себя самого, а не думать, что я в чем-то какой-то не такой. А сейчас это все перевернулось: я теперь понимаю, какой человек красивый получается. И второе – это понимание, как работать над собой и в какую сторону копаться.      
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      Алла:  Пять пунктов, конкретно так. Во-первых, получила очень конкретные знания по всем изучаемым функциям, клубам, аристократам/демократам. Потом, узнала способы развития слабых и прокачки сильных – это очень важно для саморазвития. Потом, получила очень полезный навык на тренинге «Комплименты». Просто на тренингах стало понятно, какие это дает возможности, как установить контакт, ну и вообще просто улучшить взаимоотношения с другими людьми. Потом, поняла противоположные признаки для меня, которые мне в принципе непонятны (очень абстрактные), именно через общение с носителями этих признаков, через такую подробную проработку как-то больше укладывается, становится более конкретным. Ну и последнее: уровень преподавания и подачи материала просто превзошел все мои ожидания.    
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    Марина:  Хочу еще раз посмотреть, что я тут писала. Ага, «удовлетворить свое любопытство». Любопытство начинает удовлетворяться. А вообще, как человек технического склада ума и технического образования, я для себя сделала такой вывод: поскольку я очень далека от такого рода наук, для меня действительно было любопытно и интересно – я уже кому-то рассказывала, что для чистоты эксперимента не прочитала ни одной книги по соционике. И что хочу сказать: все, что преподавалось, давалось, объяснялось для человека просто мыслящего очень-очень доступно. И, что очень важно, для человек, никогда не сталкивавшийся ни с чем подобным, может с этим разобраться – это говорит об уровне педагогического состава. Выражаю вам от моего лица глубокую благодарность. Спасибо.      Роман:  «Повышение своих познаний в соционике». Повысились? Да, повысились, не понизились. 100%? Ну, как-то так, планок не намечал.    
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    Алина:  На самом деле, у меня много впечатлений. Много доступной информации получила. И все-таки пришла к тому, что, хоть я и теряюсь, внутри я понимаю, какую информацию я приобрела. Очень интересно, не жалею, что приехала, даже то, что дорога такая длинная, и приеду еще, потому что считаю, что не стоило начинать, если ты не хочешь достичь результата и закончить. В общем, иду к реализации своей цели. И еще хочу галочку добавить, что не возникло ни одного ощущения, ни одного человека в группе, с кем неинтересно было, с кем не хотелось бы общаться и кто вызывал бы антипатию. На самом деле, все очень приятные люди, адекватные. Преподаватели – я довольна. Я немного побаивалась –  не коллектива, а что будут неадекватно воспринимать: может, я что-то не так скажу. Очень довольна всеми преподавателями. Спасибо.                Наши преподаватели в поисках подходящего реквизита для тренингов :)  
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Мнения преподавателей о прошедшем модуле:
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Юрий:  В то время, как мы учим Вас, вы учите нас. У нас неоднократно случалось так, что прямо во время работы групп случались научные открытия.
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Алексей:  Спасибо Вам – в вашем лице мы нашли благородных и благодарных учеников, с вашей помощью мы продолжаем работу по совершенствованию модуля.
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Павел:  Хочу поздравить Вас с окончанием модуля. Не хочу сказать, что все было гладко и без сложностей – были какие-то моменты, когда приходилось помогать кому-то. Работа была проделана серьезная. Сегодня видны результаты этой работы на защите проектов, что очень приятно. Впервые было столько подготовлено видео-интервью. Порадовало, что собрали и проанализировали такой объем информации.
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Александр:  Если позволите, я сделаю такое завершающее слово. Очень приятно было наблюдать за тем, как вы учитесь: какие вопросы задаете, как вы работаете. Многие сдавали ДЗ прямо во время модуля и был виден высокий уровень, искренняя заинтересованность в получаемых знаниях. Очень практические вопросы задавали. Всегда приятно, когда стараешься не впустую, а на пользу людей. Такой уровень диагностики, который показали вчера на диагностике живого человека – для первого модуля очень хороший результат. Я вас призываю не останавливаться на достигнутом.    
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